

3年生は私立高校入試！昨日1・2年生は実力テストでした。

2月10日（土）

本日2月10日（土）は私立高校の入試日です。3年生の先生方も暗いうちから出勤し、バス等で引率してくれました。全員無事に試験を終えてくれることを祈るばかりです。合格発表は最も早い高校が15日になります。私立専願（公立高校を受験せず私立高校のみを受験）の生徒は、合格すればすぐに入学手続きが始まります。入学金、制服代、教科書代、定期代など、相当額な費用が必要となります。募集要項や合格通知書に同封されている手続きの書類を熟読され、期限までに納入されますようお願いいたします。私立高校の入試が終わると、2月15日（木）には、公立高校推薦入試、そして3月12日（火）の公立高校学力検査（一般入試）と続きます。あと1ヶ月余りです。がんばれ青中3年生！



1年2年生実力テストの様子

また昨日、1・2年生は実力テストを行いました。1年生は初めての実力テストとなります。定期テストと違い、習った所全てが範囲となります。日頃の家庭学習やノートの整理が試されるテストです。昔から、定期テストでいい点は取れるのに、実力テストではそれほど結果がでないという人が多くいます。実力テストは、これまでの定期テストで勉強した範囲を積み重ねたものです。つまり、定期テストでいい点数を取れている人は、実力テストでもそのまま点数が取れているはずですが、ところがその実力テストで結果がでないということは、定期テストで勉強したことを覚えていられない、その場しのぎの記憶術だけで定期テストの点数を稼いでいる可能性が高いのです。本当の意味で「分かった！」「一人でできる・解ける！」まで理解できていないから、実力テストでは結果が残せないのです。実力テストは、これまでの学習を振り返る絶好の機会です。点数に一喜一憂するのではなく、これまでの学習の仕方を振り返るテストとなることを期待します。